

Saint-Étienne, jeudi 9 août 2018

Communiqué

Réaction de Georges ZIEGLER, Président du Département de la Loire, au décès de Noël GRANGE, président du comité de la Loire de basket.

C'est avec beaucoup de tristesse que j'ai appris la disparition, ce mercredi 8 août, de Noël GRANGE, à la suite d'un long combat contre la maladie.

Reconnu et estimé par le monde du basketball ligérien mais également par la Fédération Française de Basketball (FFBB), qui lui a remis le Coq d'Or en 2017, Noël GRANGE restera une grande figure qui aura su porter haut les couleurs de sa discipline sportive au sein de notre territoire.

Celles et ceux qui ont eu la chance de côtoyer cet amoureux du basket garderont le souvenir d'une personne généreuse et engagée qui aura su moderniser et faire rayonner le basketball ligérien.

Aussi, je tiens à adresser, en mon nom et au nom de l'ensemble du Département, mes plus sincères condoléances à sa famille et à ses proches.

Georges ZIEGLER
Président du Département de la Loire